

**BOLETIN DE PRENSA**

**24 DE JUNIO DE 2009**

### **POR AMENAZA DE FIEBRE AFTOSA: CERRADA PLAZA DE FERIAS EN PASTO**

La medida podría ser aplicada en otros lugares del Departamento de Nariño, según las autoridades fitosanitarias que se declararon preocupadas por la presencia de la enfermedad en territorio ecuatoriano.

Inicialmente, la prohibición tendrá una vigencia de tres semanas. El cierre podría ser ampliado o disminuido de acuerdo al comportamiento que se observe en el manejo de la enfermedad en el territorio del vecino país.

Juan Carlos Villota, Director de Plazas de Mercado dijo que el gobierno está diseñando estrategias relacionados con los ciclos de vacunación, el control a la movilización de ganado en pie y a la vigilancia epidemiológica en todo el corredor fronterizo. En Ecuador han sido detectados 54 focos de fiebre aftosa en 14 de las 23 provincias de Ecuador, de la cuales tres están en la frontera con Colombia: Esmeraldas, Imbabura y el Charchi.

### **LISTA 7ª CAMINATA ECOHISTORICA AL ALTO DE TACINES**

Las alcaldías de los municipios de Pasto y Buesaco anunciaron que todo está listo para la realización de la 7ª caminata al Alto de Tacines uno de los sitios históricos de la región al cual se llega desde Villamoreno a través de un camino considerado como una obra de ingeniería construido por los indígenas que poblaron esa sección departamental.

La caminata está previsto realizarse el día 27 del mes en curso. La concentración será a las 7 de la mañana en la Plaza de Nariño. Pasajes como este serán revividos durante la marcha ecohistórica de la cual hace parte igualmente el historiador Isidoro Medina Patiño.

### **EMOCIONADO HOMENAJE A PASTO EN SU ONOMÁSTICO**

El Alcalde Eduardo Alvarado Santander y los integrantes de su gabinete asistieron a la Eucaristía celebrada en la iglesia de San Juan. Previamente habían concurrido a una sesión especial en el recinto del Concejo Municipal.

Simultáneamente a estos dos actos, grupos de estudiantes pertenecientes a todas las instituciones educativas de la ciudad desfilaban por las calles de la ciudad recordando a sus habitantes que hoy se celebraba el día de San Juan.

El sencillo pero emocionado homenaje a la capital nariñense tuvo un momento especial cuando centenares de jóvenes entonaron al unísono las notas del himno de la ciudad.

En horas de la tarde la apacible tranquilidad de la ciudad se transformó para darle paso a una serie de espectáculos artísticos y culturales entre los que se destacaron el desfile de colectivos coreográficos los cuales recorrieron gran parte de la zona céntrica de la ciudad haciendo recordar a los primitivos pobladores de la muy noble y leal San Juan de los Pastos.

En la noche se realizó el primer encuentro de mariachis en el que participaron un total de 12 agrupaciones de éste género en la Plaza del Carnaval y la Cultura.

## **PROGRAMACION ONOMÁSTICO JUEVES 25 DE JUNIO**

A las 9 am en el área cultural del Banco de la República la Academia Nariñense de Historia rendirá un homenaje a la mujer pastusa por su papel en el proceso de la independencia de la Nueva Granada el cual no ha sido reconocido en toda su dimensión.

A las 11 am en la Cámara de Comercio se realiza el Conversatorio de Arte y Ciudad.

2PM Plaza del carnaval Concierto de Música Joven.

5 PM Banco de la República Presentación Proyecto Patrimonio e Identidad.

6 pm Biblioteca de Pandiaco Tertulia Literaria

6 pm Pasaje Corazón de Jesús Muestra Fotográfica "Arco Iris en el Asfalto" realizada por la fundación vía libre.

## **ALCALDE INVITADO A VISITAR COREA.**

La delegación de negocios de Corea acreditada ante el gobierno de Colombia invitó al Alcalde de Pasto a visitar ese país para que conozca la tecnología que ha desarrollado en materia de movilidad.

El viaje que inicia este viernes 26 de Junio, tendrá una duración de 11 días y retornará a la capital en la primera semana de Julio.

El mandatario local Eduardo Alvarado Santander dijo que es su propósito atender esa invitación en momentos que su administración se apresta a perfeccionar lo que será el Plan de Movilidad, una propuesta que transformará y dinamizará el futuro de la ciudad.

También dijo que durante el viaje en el cual estará acompañado de otros funcionarios y directivos del transporte local, podrán conocer los avances en la organización del transporte público, los sistemas de semaforización, recaudo, control de vías y manejo de peajes con la aplicación de tecnología de punta.

Alvarado explicó que aceptar la invitación del gobierno de Corea no implica compromisos de ninguna naturaleza al tiempo que aclaró que la decisión que se tome para la ciudad será el resultado de una licitación la que defina la tecnología que se aplicará.

"Vamos a escoger la mejor propuesta para la ciudad. Una tecnología genérica que nos permita cambios e innovaciones cuando estas se requieran, que no quedemos amarrados a un solo proveedor".